
[31.10.2OO2]  МВФ  рекомендует
ввести в Кыргызстане НДС на
сельхозпродукцию
МВФ считает, что в Кыргызстане необходимо ввести налог на
добавленную стоимость (НДС) на сельскохозяйственную продукцию,
которого в настоящее время нет. Об этом заявил глава 2-ого
Европейского  управления  МВФ  Джон  Одлинг-Сми  на  встрече  со
спикером Законодательного Собрания (ЗС) Абдыганы Эркебаевым.
Такая мера, по его мнению, позволит расширить налоговую базу.
Он назвал важной проблемой существование отраслей сельского
хозяйства, не облагаемых налогом. Вместе с тем, он согласился
с мнением А.Эркебаева и председателя комитета ЗС по бюджету и
финансам Марата Султанова, что надо осторожно относиться к
новым  налоговым  инициативам.  Если  и  вводить  налог,  то
медленными темпами, приемлемыми для налогоплательщиков. Ведь
именно  в  сельской  местности  проживает  большая  часть
малоимущего  населения.
 
О налогах речь зашла в контексте представленных А.Эркебаевым
данных  о  состоянии  экономики  в  республики.  Дж.Одлинг-Сми
заметил, что ВВП на низком уровне означает соответствующий
уровень доходов, которые не собираются в рамках действующего
законодательства.  Это,  в  свою  очередь,  означает  слабость
управления,  что  также  является  одной  из  важных  проблем
поднятия экономики в стране. Дж. Одлинг – Сми обозначил 4
основных  направления,  по  которым  МВФ  с  правительством
Кыргызстана  сейчас  ведут  переговоры.  Это:  реформирование
банковской системы, качество управления и борьба с коррупцией
и реформирование судебной системы.
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